
2019年12月21日（土）に、一年の締めくくりとして望年会を行いました。

その感想を、二人の方にいただきました。

望年会第一部では、2019年を振り返って一人ずつ発表を行い
ました。それぞれ上手く話されていたのですごく良い時間にな
りました。第二部ではクイズの司会に挑戦しました。しっかり
と練習したので大きな失敗もせず楽しんで終えることが出来て
いたと思います。次回も機会があれば司会に挑戦してみたいと
思います。

去年の望年会の準備では今までにやったことのない役割を
やってみようと思い運営・準備チームに入りました。その
なかで私は受付係の担当をはじめて行ったのですが、正直
とても緊張しましたし凄く違和感を感じました。ですが、
受付係の担当が一人ではなかったのでその分とても安心感
はありました。

大学への実習は、今回の実習で３回目でし
た。今回は、前回、前々回の実習で浮かび
上がった課題を自分なりに克服できるよう
努めました。苦手を苦手のままにせず、
「周りに助けてもらいたいこと」と「自分
で工夫できること」を明確にして相手に伝
えることの重要性に気付き、大変実りのあ
る実習でした。

私がした作業実習は主に果物や野菜の袋詰め
や、箱に入っている野菜や果物を作業台に品
物が傷つかないようにスピーディーに置く作
業をメインにして実習をしました。
久しぶりの肉体労働だったので最初のほうは
体の動きが鈍かったですが、日数を重ねるご
とに動けるようになりました。また、以前に
農業の仕事をしていて、どのように野菜を扱
えばいいか、知っていたので働きやすい職場
でした。
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企業に実習に行かれた方に感想をいただきました。

広報用



今回、私はヨーグルトを製造している
京都の工場に見学に行ってきました。

主に、乳酸菌をメインとした商品を製
造していて、普段見る事が出来ない工
場内での様子や製造過程を近くで見学
でき、又、安全・安心な商品を消費者
にお届けする為に、全社員、責任感と
使命感を持って仕事をしている姿がと
ても印象に残りました。

私は企業見学で保険会社さんにお伺い
しました。そこでは障がい者の方が安
心して働けるよう、所々に工夫がなさ
れているところに驚きました。

また、仕分け系やスキャン系、PC系な
ど様々な事務業務があり、そこでの業
務が僕にあっているのではないかと思
いました。ぜひともこのような会社で
実習を行いたいです。

ご家族の皆さまへ

スタッフの退職のお知らせ

先日、ご利用者の皆さまにはお伝えさせていただきましたが、

スタッフの森が1月末を持ちまして退職いたしましたので、こ

こにお知らせいたします。

森の退職は誠に残念なことですが、私事によりやむ得ない状況

があったことを申し添えるとともに、ご家族・ご利用者の皆様

には事情を察していただければ幸いでございます。また、皆様

の支援には影響が出ないよう、スタッフ一同、全力で支援にあ

たって参ります。

引き続き、どうぞよろしくお願い申し上げます。

所長 小谷泰政

働くチカラWeb

https://hataraku-chikara.jp/

扉や壁で区切られていないオフィスに、
最近魅力を感じるようになりました。職
場全体で起こっていることが把握しやす
いからです。

今回の見学先も、広いオフィスを見渡せ
るようになっていました。声が通りやす
い環境だからこそ、周囲への配慮が生ま
れます。安心とは、そういった職場の工
夫からも来るのだと思いました。

企業見学の感想
12/16（月）と12/18（水）に
企業見学に行かれた方の感想です。

1月の前半、金融会社に実習に行って参りまし
た。仕事ぶりを高く評価され、「このままうち
の課でずっと働いて欲しい」と内々定までいた
だきました。

私は周囲の人から良い評価をあまりもらえない
のが子供時代からの悩みでしたが、もし昔の自
分と話せるなら「別の軸で評価される場所に
行ってみな」と言ってみたいです。

ご利用状況

２２名（1/27日現在）

白山さんのコラム
利用者による定期連載のコラムです

2月の予定

・2/10（月）ライフスキル講座（クッキング）
・2/11（火）祝日の為休み
・2/21（金） ソーシャルクラブ
・2/22（土） 土曜開所日（午前のみ）
・2/28（金） 午前のみ開所


